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¿El transporte público

en el D. F. ha mejorado

o empeorado en el

último año?

Porcentaje de capitalinos que
consideran imprudente la manera en
que manejan los conductores de:

Evaluación del
Transporte Público

Fuente: Encuesta en viviendo en D.F., realizada del 8 al 10 de septiembre de 2007, hecha por el periódico Se realizaron 750
entrevistas a mayores de 18 años, con un nivel de confianza del 95% y un margen de error de +/- 3.5%.

El Universal.

23% de los capitalinos opina que el transporte público ha
mejorado en el último año, 2 puntos porcentuales arriba,
respecto a octubre de 2006, mientras que la mala percepción
del servicio ha tenido una disminución de 6%.

Por otra parte, 78% consideran imprudentes a los conductores
de Mibrobús, seguidos por los conductores de Taxi y los de
Autobús con 43 y 32% respectivamente.

81% considera que el Metro está en “buen” o “muy buen
estado”, seguido muy de cerca por el Metrobús (81%) y el Tren
ligero (78%).

Finalmente, 75% de los encuestados se dicen sentir “Seguro o
Muy seguro” en el Metro y en el Trolebús, ambos con el mismo
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Ha mejorado Ha empeorado

Por favor dígame para cada uno de los medios de
transporte que le voy a leer y que sí utilice, ¿es muy bueno,
bueno, malo o muy malo el estado en que están...?

Por favor dígame para cada uno de
los medios de transporte que le voy
a leer y que sí utilice, ¿se siente
usted muy seguro, seguro, inseguro
o muy inseguro viajando en...?

78% 43% 32%
Mibrobús Taxi Autobús

*Solo se presentan las 3 principales respuestas

*Solo se presentan las 3 principales respuestas

Metro 81%
Metrobús 80%

Tren ligero 78%
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Metro 75%
Trolebús 75%
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Levantar la huelga /

Mantener la estabilidad

Elevar el nivel académico
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Fuente: Encuesta telefónica nacional, realizada el 17 y 18 de octubre de 2007, publicada en el periódico Se realizaron 300 entrevistas
a las personas que contestraron las llamadas de números tomados del directorio telefónico que aparece en la página web de la U.N.A.M. y que
cubre dependencias tanto del área metropolitana, como del resto del país.

Excelsior.

De los candidatos que se han
propuesto, a usted, ¿Quién le
gustaría más que fuera el nuevo
rector de la U.N.A.M.?

¿Cuál cree que fue el
principal acierto de Juan
Ramón de la Fuente al
frente de la U.N.A.M.?

José Narro Robles lleva la ventaja en la
elección del Rector de la U.N.A.M. con 47% de
la intención del voto según la encuesta hecha
por el periódico seguido de José
Antonio de la Peña y Rosaura Ruiz Gutiérrez
con 11 y 9% respectivamente.

Por otra parte, 97% de la población
universitaria califica como “Muy bueno y
Bueno” el desempeño del actual rector Juan
Ramón de la Fuente.

Finalmente, 30% opina que el principal acierto
del actual rector, fue “recuperar y promover el
prestigio de la U.N.A.M.”, Seguido de “Levantar
la huelga y mantener la estabilidad” (24%) y
“Elevar el nivel académico” (11%).

Excelsior,

Juan Ramón de la Fuente concluirá próximamente su
segundo periodo como rector de la U.N.A.M.. Con lo
que usted ha visto o ha oído de su actuación al frente
de la U.N.A.M., ¿Cómo calificaría su desempeño como
rector: muy bueno, bueno, malo o muy malo?

Elecciones en
la U.N.A.M. Comunidad

Universitaria
José Narro Robles

(Director de la Facultad de Ingeniería)
47%

José Antonio de la Peña

(Conacyt)
11%

Rosaura Ruiz Gutiérrez

(Secretaría de Desarrollo Institucional U.N.A.M.)
9%

Gerardo Ferrando Bravo

(Director de la Facultar de Derecho)
6%

Fernando Serrano Migallón

(Director de la Facultad de Derecho)
5%

Diego Valadés Ríos

(Abogado General de la U.N.A.M.)
4%

Fernando Pérez Correa

(Director de la Facultad de Ciencias Políticas)
2%

No sabe / No contestó 17%
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Los datos completos de estas encuestas y de otros temas de interés, los
puede consultar en la página del

www.diputados.gob.mx/cesop


